

La Facultad de Ciencias de la Salud, a través de la unidad de extensión de la Oficina de Educación y Planificación (ODEPLAN), participó junto a la Rectoría, la Vicerrectoría de Extensión, el Programa Solidaridad y Esperanza, y el Departamento de Bienestar Estudiantil, en la celebración del 43 aniversario del Dispensario Médico Doctor Manuel Tejada Florentino, que incluyó la realización de una jornada médico-odontológica y sociocultural.



El director del Dispensario Médico se dirige a los presentes.

Esta actividad fue encabezada por Francisco Vegazo, vicerrector de investigación y postgrado; Mauro Canario, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Isaías Ortiz, director del Dispensario Médico; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Miguel Catalino, encargado del Programa Solidaridad y Esperanza, entre otros funcionarios.

La celebración de este nuevo aniversario, dedicada al maestro Luís R. Bergés, pasado director de esta entidad, incluyó la presentación de conferencias y charlas sobre diversos tópicos de salud, vacunación, la oferta de servicios odontológicos y otros exámenes médicos a los que tuvieron acceso una gran cantidad de personas que desde temprano estuvieron presentes en el evento.

